

CIRCULAIRE PHILATÉLIQUE
CIRCULAR FOR STAMP-COLLECTORSOISEAUX UNIQUES
AU MONDE

ÉMISSION : 07 JUIN 1995

ISSUE : JUNE 07, 1995

KOKO - PTILOPE DE HUTTON
PTILINOPUS HUTTONI

Taille : 31 cm

KOKO - HUTTON'S PTILOPE
PTILINOPUS HUTTONI

Size : 31 cms

Cet oiseau habite uniquement l'île de Rapa. Ses effectifs sont numériquement très faibles. Il vit dans les forêts où il se nourrit de fruits charnus, de fleurs et de nectar.

This bird is found exclusively in the Island of Rapa and in an extremely low number. Forests are its natural habitat and it feeds on fleshy fruit, flowers and nectar.

Menacé par la déforestation, un plan de sauvetage est mis en place pour qu'il ne disparaisse pas.

As it is threatened by deforestation, a rescue plan has been set up to prevent the extinction of the species.

UPE - CARPOPHAGE DES MARQUISES
DUCULA GALEATA (Bonaparte)

Taille : 55 cm

UPE - FRUIT PIGEON OF THE MARQUE-
SAS - DUCULA GALEATA (Bonaparte)

Size : 55 cms

Le carpophage des Marquises vit exclusivement dans les vallées du nord-ouest de l'île de Nuku Hiva, quoique des légendes marquisiennes parlent de sa présence dans le groupe sud de l'archipel des Marquises. Il habite dans les forêts des vallées et des plateaux. Cet oiseau est exclusivement arboricole, se nourrissant de fruits charnus cueillis dans les arbres.

The fruit pigeon of the Marquesas is found exclusively in the northwestern valleys of the Island of Nuku Hiva, although some Marquesan legends say that it was also found in the southern group of the Marquesan Archipelago. It lives in the forests covering valleys and plateaux. This bird dwells exclusively in trees, feeds with fleshy fruit picked in trees.

Ce pigeon géant figure parmi les espèces protégées. Il est menacé d'extinction par la chasse qui lui est faite.

This giant pigeon has been proclaimed a protected species as hunting will, in the long run, cause its extinction.



SPECIFICATIONS

FORMAT	26 X36	N° Catalogue
Size	Vertical	Catalog number
Planches de	25 timbres	Enveloppe 1er Jour
Sheet	25 stamps	First day cover
Tirage	Polynésie : 500.000 de chaque	Coin(s) daté(s)
Drawing	Métropole : 25.000	Block of four
Procédé/Imprimerie	Offset - PERIGUEUX	Date de retrait
Printing		Withdrawal
Réalisation	D'après illustration :	Observations :
Production	B. PETIT	

PROCHAINE ÉMISSION : LES PERLES DE TAHITI
Valeur : 66 F - 84F - Date d'émission : 14 JUIN 1995